

Babinsa Koramil 0829-11/Konang Bantu Penyaluran Air Bersih

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Oct 30, 2023 - 13:55



Babinsa Koramil 0829-11/Konang saat membantu penyaluran air bersih pada masyarakat

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829-11/Konang, yang merupakan bagian dari Komando Rayon Militer Konang, Kabupaten Bangkalan, aktif melaksanakan pendampingan dan penyaluran bantuan air bersih kepada warga di Dusun Kembangpoteh, Desa Genteng, Kecamatan Konang, pada hari Senin (30/10/2023).



Kegiatan kemanusiaan ini bertujuan untuk memberikan bantuan kepada warga yang telah lama menghadapi masalah kekurangan pasokan air bersih, terutama di musim kemarau yang berkepanjangan. Babinsa Koramil 0829-11/Konang bersama timnya telah berupaya keras untuk membantu masyarakat dalam mengatasi kebutuhan dasar ini.

Dalam kegiatan tersebut, Babinsa Koramil 0829-11/Konang bersama dengan perangkat desa dan relawan lokal bekerja sama untuk mendistribusikan air bersih kepada warga Dusun Kembangpoteh. Mereka menggunakan truk tangki air untuk mengangkut dan menyebarkan air bersih ke rumah-rumah warga yang membutuhkan.

**KOMANDAN
DAN KETUA PERSIT KCK CAB XLVIII DIM 0829
BESERTA SELURUH KELUARGA BESAR KODIM 0829/BKL**

Mengucapkan

HARI SUMPAH PEMUDA

BERSAMA MAJUKAN INDONESIA

**95 TAHUN
SUMPAH PEMUDA
BERSAMA MAJUKAN INDONESIA**

28 OKTOBER 2023

**LETKOL KAV TAUFIK DWINOVA, S.E.
NY. RISKA TAUFIK**

Babinsa Koramil 0829-11/Konang, Serka Kus Laili yang terlibat dalam kegiatan ini, menyatakan, "Kami sangat peduli terhadap kebutuhan dasar masyarakat kami, terutama di saat mereka menghadapi kesulitan akibat kurangnya pasokan air bersih. Kegiatan ini merupakan bentuk komitmen kami untuk selalu hadir dan mendukung warga kami dalam situasi sulit seperti ini." Tuturnya.

Kegiatan penyaluran bantuan air bersih ini mendapat apresiasi positif dari warga setempat. Mereka merasa terbantu dan bersyukur atas perhatian dan bantuan dari Babinsa Koramil 0829-11/Konang. Semoga upaya seperti ini dapat terus berlanjut untuk meningkatkan kualitas hidup dan kesejahteraan masyarakat di wilayah Konang, Kabupaten Bangkalan.

(Pendim_0829)